



Corinne Whitehouse, Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

Corinne Whitehouse (1936-), Intronisé en 1985.

Née à Morin Heights en 1936, Corinne Whitehouse fut membre de l'équipe canadienne de ski qui courait à Lake Placid pour la Coupe Kate Smith. Elle remporta de nombreuses victoires, dont la Taschereau en 1953. Elle fut la première femme à être classée senior, c'est-à-dire niveau IV, par l'Alliance des moniteurs de ski du Canada (AMSC) en 1958. Enfin, elle travailla comme examinatrice pour l'AMSC pendant 11 ans et ce à partir de 1958.

Corinne Whitehouse (1936-), Inducted in 1985.

Born in Morin Heights in 1936, Corrine Whitehouse was a member of the Canadian team that raced at Lake Placid for the Kate Smith Trophy. Amongst other victories, she won the Taschereau downhill in 1953 at Mount Tremblant. In 1958, she became the first woman to receive a senior rating (Level IV) with the Canadian Ski Instructor's Alliance and then became an examiner for the CSIA for the next eleven years.